
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆会長挨拶◆  林 克重会長 

 皆様こんにちは 
１０月３１日 大声杯・ガバナ

ーエレクト事務所開設・国際協

議会歓迎会  

１１月１日 福島市少年育成会収穫祭 

会員の皆様のご協力で活動が滞りなく実行されま

したことに感謝申し上げます。ご準備に参加された

皆様本当にお疲れ様でした。福島南クラブの力をそ

れぞれ大いに発揮していただきました。 

本日は、地区大会表彰とクラブフォーラム報告、財

団地区セミナー報告、会員元気スピーチとなってお

ります。内容の濃い楽しめる例会を目指しておりま

すので皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 

◆ 来訪者紹介 ◆ 

福島西ＲＣ  金子 與志邦 様 

 福島２１ＲＣ 佐々木 廣充 様 

 
◆ 地区大会表彰伝達 ◆ 

  

  

  

  

《 個人賞 》 皆出席１０年      （敬称 略）  

斎藤 建一郎 佐藤 誠 菅原 節子 野地 利雄 

《 クラブ賞 》 

ロータリー財団年次寄付・恒久基金       第３位 
ロータリー財団会員一人当たり年次寄付額 第９位 
米山記念奨学会寄付額          第２位 
米山記念奨学会会員一人当たり平均寄付額 第８位 
年間出席率優秀クラブ          第４位 

 

第１７ 回例会 
平成２１年１１月４日（水）サンパレス 

■会員/６７名 ■出席/４２名 ■出席率/６２．６９ ■メークアップ/２５名 ■修正率/100％ 

 今月・来月のプログラム 

11 月 15 日（日）～16 日（月） 国際奉仕研修旅行 

11 月 18 日（水）ゲストスピーチ 地区Ｒ財団委員長 

                内藤 健二 様 

 

11 月 21 日（土）福島成蹊高校ＩＡＣとの共同清掃 

       8：30～ 福島駅東口ミスタードーナッ前集合

11 月 25 日（水）移動例会 福島競馬場 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ 4つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 地区大会表彰伝達 

６ お客様スマイリング報告 

 

７ 幹事報告 

８ クラブフォーラム ② 

９ 地区ロータリー財団 

セミナー報告 

10 会員元気スピーチ 

11 閉会点鐘 

 

◆ 座右の銘 ◆  吉田 仁一 会員 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 
１．１１月１１日 例会終了後、理事会開催 
２．１１月９日（月）防火パレードがあります。 

出席者は１０時までに中合ツイン広場に集合。 
３．サモア・スマトラ地震等災害見舞金募金のご協

力依頼  
◆ 高橋 正一 会員 ◆ 
母の告別式、御礼あいさつ 

◆ クラブフォーラム 第２回 ◆  
 

☆☆職職業業奉奉仕仕委委員員会会            菅菅原原  節節子子  委委員員長長  
 今年度のＲＩテーマ“ロータリー

の未来はあなたの手の中に”を元に

会員の職業を通じ奉仕の心を育

み・地域社会に貢献していきたい。

（活動計画に添って） 
 
☆☆社社会会奉奉仕仕委委員員会会            福福田田  順順一一  委委員員長長 
 今年度は、昨年の年間計画を継続

するとともに、次世代を担う子供た

ちの育成に取り組み、社会の発展の

ために奉仕活動を実施いたします。 
 
 
☆☆国国際際奉奉仕仕委委員員会会            伊伊藤藤  弘弘子子  委委員員長長 
※ＧＳＥ受け入れについて 
 受け入れファミリーに、 
斎藤浩 会員・大野 順道 会員 

※国際奉仕の研修旅行について 
１１月１５日・１６日の両日米 

山梅吉記念館・ＭＯＡ美術館・東京日本橋東ロータ

リークラブをメイキヤップします。 
※モントリオール国際大会ついて 
 
☆☆新新世世代代委委員員会会              佐佐久久間間  功功  委委員員長長  
ＩＡＣ例会は、毎回１０名前後の生徒と７～８名

のロータリアンが出席。１１月２１

日には、韓国ＩＡＣ１６名と福島市

のＪＲＣ・ＩＡＣ合同の福島駅前清

掃に福島南ロータリークラブも参

加して奉仕作業を行ないます。多数

のロータリアンの協力をお願いし

ます。  
  
☆☆ロローータタリリーー財財団団            松松崎崎  弘弘昭昭  委委員員長長 

Ｒ財団セミナー報告  
 

地区財団 内藤 健二委員長より 
 ロータリー財団の役割と仕組

み・昨年の実績 
 

国際親善学生・学友会 久光 允彦委員長より 
来年度の申し込み・募集資格・推薦等 

  

Ｒ財団学友会佐原 元第一ゾーンコーディネーター 
ロータリーに入会しない学友会メンバーの理由 

☆☆米米山山記記念念奨奨学学会会委委員員会会      植植木木  洋洋司司  委委員員長長 
米山奨学生（郭 芳 さん）に対

して改めて日本と中国の『架け

橋』になっていただく役割に理解

を頂、中国の現状や将来への自分

の希望について話し合いをし、そ

れを踏まえ今後の委員会活動の策定を試みた。 
無理なく創意と工夫によって地道な活動をすること。 
 

◆ 地区ロータリー財団セミナー報告 ◆  
松松崎崎  弘弘昭昭  委委員員長長 

 ロータリー財団の補助金をクラブで有効に使うた

めの検討をしています。特に、ロータリー地区の子

供達のために何かできないか。“子供たち”をキーワ

ードとして地区の子供たちに夢と希望を育むための

実践に協力できないか、色々なアイデアを出し、会

員の皆さまの理解を頂進めていきたいと思っており

ます。 

◆ 会員元気スピーチ ◆    丹丹治治  智智幸幸  会会員員 

【夢は叶うもの】  
 私の仕事は政治家です。その行

動基準は、みんなのためになるか

どうかです。 
私の政治家としてのキャリアデザインは、福島市

の市長として、地域の経営者になりたいと想ってお

ります。政治家は未来への青写真を描き、現実の施

策を実行に移していく役割です。政治、その現場の

行政も経営という視点が大切と考えております。そ

のために、今出来ることとして、グロービス経営大

学院という専門職大学院に通っております。 
いつの日か、市民の皆さんに、福島の経営者として

相応しいと想って頂ける政治家になりたいと願って

おります。そして、必ずや、叶えます。 
◆スマイリングボックス◆ 

・３回目のメイキャップになりますが、宜しくお願い 
いたします。     福島２１ＲＣ 佐々木 廣充 

・ガバナーエレクト事務所開設披露、国際協議会歓迎 
会、ご協力ありがとうございました。各パストガバナ

ーから絶賛されました。 黒羽 好夫・宍戸 清和 
・いつの間にか１００％出席１０回を重ねることに 
 なりました。           斎藤 建一郎 
・『大声杯』応援有難うございました。林 克重・高橋 和之 
 

スマイル 40,000 円・財団・米山 39,000 円 
 
 
『 夢 は 叶 う 』 

今“ できないことも、いつかできるようになるかも
（かも連鎖）のノリで生きています。 
 
―編集後記― 内容のある会報を創っていこうと・・・〟(柴田) 


